

PACTO POR LA EDUCACION

NORTE DE SANTANDER 2050



El propósito es construir un **Nuevo Modelo Educativo** que transforme la Educación y todos comprometidos con el **Futuro**.

La Educación es la inversión más importante para el Desarrollo de Nuestra Sociedad y es el camino para construir una nueva ciudadanía con derechos y obligaciones con la colectividad Local y Global. **El Pacto por la Educación** se materializa en un gran acuerdo social alrededor de una visión de largo plazo de la educación, como principal agente de cambio, para construir una sociedad más justa, equitativa y en paz en nuestro departamento. Un camino que se ha propuesto **Construir un Nuevo Modelo Educativo** con visión **2050**, que transforme la Educación para Desarrollar las **Capacidades** y **Competencias** en nuestros niños, niñas, adolescentes y jóvenes de nuestro territorio para consolidar a Norte de Santander como una Región Educadora.

El Futuro es nuestra Responsabilidad Este **Nuevo Modelo Educativo** se consolidará en una Política Pública Educativa que responda a las realidades y la diversidad de nuestro territorio, y que prepare a las nuevas generaciones para los retos que está enfrentando el Departamento, el país y el mundo en este siglo XXI. Lograr que la sociedad en Norte de Santander, crea y reconozca la educación como el motor de los cambios que requiere gestar como sociedad y que conjuntamente asuma la tarea educativa como un proceso de gestión colectiva

donde pueden apoyar, construir y liderar proceso que aporten al desarrollo regional. Fortalecer la descentralización en la educación para darle un contexto territorial pertinente que responda a las realidades particulares y potencialidades de la región.

La educación es un instrumento esencial para la construcción de una cultura de paz, para fortalecer competencias personales e interactuar con los demás. Con los principales valores y principios que deben caracterizar a una persona Nortesantandereana.



INTELIGENCIA ARTIFICIAL



La inteligencia artificial es el campo de la ciencia informática dedicado a la resolución de problemas cognitivos asociados comúnmente a la inteligencia humana, como el aprendizaje, la resolución de problemas y el reconocimiento de patrones.

La inteligencia artificial, puede evocar escenas futuristas o robóticas, pero va mucho más allá de los modelos autómatas de ciencia ficción, ya que se trata de ciencia informática avanzada actual. del Aprendizaje Automático,

El Aprendizaje Automático es una forma de Inteligencia Artificial y es el futuro de la Educación. Es un elemento de inteligencia artificial que permite a las máquinas o computadoras aprender de todos los conocimientos previos y tomar decisiones inteligentes. La arquitectura del aprendizaje automático implica recopilar y almacenar una rica colección de información y convertirla en una base de conocimiento estandarizada para varios usos en diferentes campos. Los maestros podrían ahorrar tiempo en sus prácticas fuera del aula en el campo de la educación al concentrarse en el aprendizaje automático.